

最近の授業の様子を紹介します

13日（金）は、朝から体育館では、5・6年生の運動会練習が始まりました。ビシッ、ビシッとオレンジ色のフラッグが小刻みに動き、皆の呼吸が少しずつ1つになっていくのが伝わってきます。

隣の音楽室では、3年生のリコーダー講習会が開かれていました。10cmぐらいの小さなリコーダーから1mのバスリコーダーまで6種類のリコーダーの大きさに驚きの歓声があがりました。講師の先生が奏でる、アニメ映画の主題歌や流行りのJ-POPも素敵でしたね。講習会で学んだリコーダーのことを、お家の人たちにもお話ししてみましょう。

3～4時間目になり、体育館から元気な声が響いてきました。雨で中止となった1・2年生のなかよし遠足の代わりに皆で合同ドッチボールをやっていたのです。力いっぱいボールを投げて、楽しんでいる様子が写真で伝わるでしょうか。

続いて、音楽室では、4年生がリコーダーで運指の練習をしていました。リズムにのって、エアリコーダーを演奏し終わると、「できた！」と嬉しそうな声があちこちからあがります。実際に演奏できるようになったら、きっと、もっと嬉しくなりますね。

4階に上がると、5年生の教室では、人権作文の下書きをタブレットで打つ子、タブレットを見ながら作文用紙に清書をする子、清書が終わってドリルにとりかかる子など、各自のペースで学習しています。学校の教室で、作文をタブレットで書くようになるとは……夢のようです！

隣の6年生は、社会科で国会議員について勉強していました。「30歳になったら立候補できますよ、皆さんはあと何年ですか？」と、先生の問いかけもありましたが、夢のような学校や国に変えていくのは、未来の皆さんたちです！今のうちに、様々な事を学んで力をつけておきましょう。



リコーダーの運指を練習する4年生



大きさの違うリコーダーに興味津々の3年生



青いボールを力いっぱい投げる1・2年生



タブレットで作文の下書きをする5年生